



*Wer die Kostbarkeit des Augenblicks entdeckt,  
findet das Glück des Alltags”  
Adalbert Stifter*



Es steht uns allen erneut ein Weihnachtsfest bevor, welches wieder von Corona und seinen Auswirkungen mit überschattet wird.

Ein mehr wie turbulentes Jahr mit seinen Höhen und Tiefen liegt fast hinter uns allen und auch in 2021 waren wir erneut von Einschränkungen unseres vielfältigen Sportangebotes betroffen.

Nach dem „Lockdown“ über den vergangenen Winter, konnten im Mai die ersten Outdoor-Aktivitäten wieder starten. Anfangs Juni wurde der Rehasport mit einigen Einschränkungen hochgefahren und auch mehrere Präventionskurse konnten wieder stattfinden. Mit der Wassergymnastik konnten wir erst Mitte Oktober mit einem großen organisatorischen Aufwand im Juramare wieder beginnen, da die damals aktuelle Rechtslage einige Erleichterungen vorsah, die diesen Wiederbeginn ermöglichte.

Leider sah jedoch bereits nur 6 Wochen später die Situation schon wieder völlig anders aus und das schnell ansteigende Infektionsgeschehen im November mit der vom Gesetzgeber verhängten 2 G plus Regelung, hatte sofort wieder das Einstellen eines Großteils unserer sportlichen Aktivitäten zur Folge, weil ein Betreten der Sportstätten nur als Geimpfte und Genesene mit zusätzlich einem aktuellen Test möglich gewesen wäre und das organisatorisch absolut nicht leistbar war.

***Trotzdem sind wir froh, wenigstens bis auf weiteres die Teilnahme am Rehasport, für geimpfte oder genesene Teilnehmer mit einer ärztlichen Verordnung anbieten zu können, weil für diese die Testpflicht entfällt. Leider gilt dies derzeit noch nicht für die Wassergymnastik, weil für den Eintritt ins Juramare nach wie vor die zusätzliche Testpflicht besteht.***

Somit sehr schwierige Zeiten für den BRSV Gunzenhausen und seine vielen Mitglieder und dennoch sollten wir auch weiterhin gemeinsam positiv in die Zukunft schauen und uns an den kleinen Dingen des Lebens erfreuen.

Bestimmt haben nicht nur wir, sondern auch viele von Ihnen so eine „Kostbarkeit des Augenblicks“ und somit das „Glück des Alltags“ immer wieder entdeckt, wie uns das Zitat von Adalbert Stifter berichtet.



Nach all den gemachten Erfahrungen der vergangenen beiden Jahre, dem immer wieder auf etwas verzichten zu müssen, was für uns bisher so selbstverständlich

gewesen ist, verändert doch auch durchaus die Sichtweise und bisherige Lebenseinstellung.

So verursachte die Pandemie, dass das Sporttreiben mit vielen Sportskamerad\*innen, so wie es früher problemlos möglich war, das Abhalten von Turnieren und Wettkämpfen, von Versammlungen und Feierlichkeiten, von Präsenzlehrgänge und Vieles mehr, nicht mehr möglich war.

Trotzdem gab es durchaus auch viele kostbare Augenblicke, wo das Glück im Alltag immer wieder zu finden war. Wie z. B. bei der ersten Radtour mit allen wieder nach einer sehr langen Zeit an einem Tisch gemeinsam zu sitzen, oder die Freude der Teilnehmer zu sehen, wenn Sie endlich wieder in Ihre Sportstunde kommen durften, die vielen Anrufe wo nachgefragt wurde, wie es dem Team vom BRSV geht, die kleinen Aufmerksamkeiten mit denen ein Dankeschön verbunden war oder die schriftlichen lieben Wünsche, die uns zeigen wie wichtig der BRSV für unsere Teilnehmer ist.

Zusammenhalt und Solidarität sind gerade in diesen schwierigen Zeiten ein wichtiger Baustein und hier bedanken wir uns bei all unseren Mitgliedern die uns auch weiterhin die Treue halten. Auch unseren Gönnern, den Ärzten im Herzsport, unseren vielen Übungsleitern und Fachwarten, sowie allen Funktionären und allen Helfern beim BRSV Gunzenhausen, danken wir für Ihre großartige Unterstützung und ihren Einsatz in dem inzwischen fast vergangenen Jahr 2021.

Wir wünschen Ihnen allen ein geruhsames und friedliches Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Familie und ein vor allem gesundes neues Jahr 2022.

Gerd Rudolph  
I. Vorsitzender

Claudia Lodes  
Geschäftsführerin

